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ATA DA SEXTA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E UM NO DEPARTAMENTO DE 1 
CIÊNCIAS EXATAS E NATURAIS NO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS DA 2 
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. ------------------------------------------------------------ 3 
Aos vinte e um dias de setembro de dois mil e vinte e um, às nove horas da terça-feira, de modo 4 
remoto, realizou-se a Sexta Assembleia Ordinária de dois mil e vinte e um do Departamento de 5 
Ciências Exatas e Naturais (Decen), no Centro Multidisciplinar Pau dos Ferros (CMPF), presidida 6 
pelo vice-chefe do departamento, professor Josenildo Ferreira Galdino. Estavam presentes, 7 
virtualmente, os docentes: Antonio Diego Silva Farias, José Wagner Cavalcanti Silva, Josy 8 
Eliziane Torres Ramos, Kyteria Sabina Lopes de Figueredo, Lauro Cesar Bezerra Nogueira, Paulo 9 
Henrique das Chagas Silva, Ricardo Paulo Fonseca Melo, Sanderlir Silva Dias, Sharon Dantas da 10 
Cunha e Thatyara Freire de Souza. Não teve representação discente. Constatado o quórum, o 11 
presidente saudou a todos e deu início a reunião. Em análise as justificativas de ausência dos 12 
docentes Francisco Ernandes Matos Costa, Glaydson Francisco Barros de Oliveira e Hidalyn 13 
Theodory Clemente Mattos de Souza, que estão participando de banca examinadora de 14 
concurso. O docente Lino Martins de Holanda Júnior enviou justificativa informando que se 15 
ausentará por estar em aula no mesmo horário desta reunião. Em votação as justificativas de 16 
ausências, todas aprovadas por unanimidade. O presidente colocou em apreciação a pauta com 17 
os seguintes pontos: primeiro ponto - Apreciação e deliberação sobre Atas da 4ª e 5ª 18 
Assembleias Ordinárias de 2021; segundo ponto - Indicação de Representante Suplente do 19 
DECEN no Conselho de Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros; terceiro ponto - Indicação de 20 
dois docentes para compor comissão de elaboração do Plano Anual de Qualificação (PQD-2022); 21 
quarto ponto - Apreciação e deliberação sobre liberação do Professor Lauro Cesar Bezerra 22 
Nogueira do Departamento de Ciências Exatas e Naturais para o Campus de Mossoró; quinto 23 
ponto - Apreciação da pauta da 8ª reunião ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de 24 
Pau dos Ferros; sexto ponto - Informes e outras ocorrências. Colocada em votação a pauta, 25 
aprovada por unanimidade. Em seguida o presidente abriu o primeiro ponto sobre apreciação e 26 
deliberação das atas da Quarta e Quinta Assembleias Ordinárias de dois mil e vinte e um. O 27 
professor Antonio Diego Silva Farias sugeriu algumas correções na redação das atas 28 
supracitadas. Em votação, aprovadas por oito votos a favor e duas abstenções as atas com as 29 
modificações sugeridas. O segundo ponto foi sobre a indicação de representante suplente do 30 
Decen no Conselho de Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros. O professor Antonio Diego Silva 31 
Farias comentou, para motivo de esclarecimento, que está assumindo a vice-coordenação do 32 
curso de Bacharelado Interdisciplinar em Ciência e Tecnologia (BICT), e por isso, será o suplente 33 
da titular da coordenação do curso no Conselho do Centro. Diante disso, e para não ter 34 
acumulação na representação, ele entregou o cargo de representante titular do departamento 35 
no Conselho de Centro. Como ninguém se candidatou para a representação suplente, o 36 
presidente da reunião decidiu que ficará para a próxima reunião. O presidente abriu o terceiro 37 
ponto (Indicação de dois docentes para compor comissão de elaboração do Plano Anual de 38 

https://www.google.com/search?rlz=1C1AVFC_enBR853BR858&sxsrf=ALeKk03LX4XgxkpYkiASST4TzHlZMFWljQ:1615491593560&q=ufersa+-+universidade+federal+rural+do+semi-%C3%A1rido,+campus+de+pau+dos+ferros+telefone&ludocid=13932320623099034672&sa=X&ved=2ahUKEwj3hsmU_6jvAhVJLLkGHWKoANYQ6BMwKnoECCsQAg
https://www.google.com/search?q=ENDERE%C3%87O+UFERSA+PAU+DOS+FERROS&rlz=1C1AVFC_enBR853BR858&oq=ENDERE%C3%87O+UFERSA+PAU+DOS+FERROS&aqs=chrome..69i57.7728j0j15&sourceid=chrome&ie=UTF-8


Ata 6ª Assembleia Ordinária de 2021 do Decen 
P á g i n a  2 | 3 

 

Qualificação (PQD-2022)). Os docentes Sharon Dantas da Cunha e Ricardo Paulo Fonseca Melo 39 
colocaram seus nomes à disposição. Em votação, aprovadas as indicações por unanimidade. O 40 
presidente abriu o quarto ponto para apreciação e deliberação sobre liberação do professor 41 
Lauro Cesar Bezerra Nogueira do Decen para o Campus de Mossoró. O professor Lauro Cesar 42 
Bezerra Nogueira apresentou seus argumentos a respeito deste ponto de pauta. A professora 43 
Josy Eliziane Torres Ramos perguntou se o professor finalizaria o semestre atual. O professor 44 
Lauro respondeu que sim, que o pedido de sua liberação ocorra após o término do semestre dois 45 
mil e vinte ponto um (2021.1). O professor Sharon Dantas da Cunha também perguntou se há 46 
algum professor substituto aprovado para ser contratado. Professor Lauro respondeu que sim, e 47 
que há três professores que são de áreas correlatas e que são do Campus Pau dos Ferros. O 48 
professor Lauro Cesar Bezerra Nogueira também destacou que caso ocorra algum problema ele 49 
assumirá duas turmas, sendo uma de Economia para Engenharia e a outra de Economia desde 50 
que seja de forma remota. Foram apresentadas três propostas para votação, sendo a primeira 51 
de liberar o professor Lauro Cesar Bezerra Nogueira a partir do dia trinta de novembro deste ano; 52 
a segunda proposta é o de liberar o professor Lauro a partir do dia trinta de novembro, 53 
atendendo as condições; e a terceira proposta é o de não liberar. Colocou-se em votação, 54 
aprovada por oito votos a favor e uma abstenção a proposta um. A proposta dois recebeu um 55 
voto. Em discussão o quinto ponto sobre a pauta da Oitava Reunião Ordinária do Conselho do 56 
Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros. O presidente abriu a convocação do Conselho de 57 
Centro para apreciação. O professor Ricardo Paulo Fonseca Melo sugeriu a retirada de ponto de 58 
pauta a respeito do Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de Direito, e que fosse solicitada à Pró-59 
Reitoria de Graduação (Prograd) a criação de uma comissão para que se avalie este PPC, ele 60 
ressaltou que esta sugestão é a mesma que será apresentada pelo Técnicos-Administrativo em 61 
Educação (TAE) do campus. A professora Thatyara Freire de Souza fez suas observações e 62 
manifestou-se a favor que o curso de Direito venha para o Campus Pau dos Ferros. 63 
Primeiramente foi colocada em votação a retirada do ponto de pauta sobre o PPC supracitado. 64 
Em votação. Rejeitada a proposta de retirada por seis votos, contra três votos favoráveis e uma 65 
abstenção. A professora Kyteria Sabina Lopes de Figueredo sugeriu alterar a redação do ponto 66 
para a criação do curso. A professora também disse ser contra a aprovação do PPC no formato 67 
presente devido não estar com os itens necessários para o cadastro do e-MEC. Em votação a 68 
proposta da professora Kyteria Sabina Lopes de Figueredo. Aprovada por setes votos a favor e 69 
três abstenções. Outra proposta apresentada foi a do professor Antonio Diego Silva Farias de 70 
incluir um ponto de pauta sobre o perfil da vaga da professora Verônica Maria Lima Silva. Em 71 
votação, aprovada por unanimidade. A respeito da aprovação ou não do PPC do curso de Direito, 72 
o professor Sharon Dantas da Cunha sugeriu as seguintes proposições: a primeira seria aprová-73 
la; a segunda seria aprová-la condicionada às mudanças; a terceira seria reprová-la. Em votação. 74 
Aprovada a segunda proposta por cinco votos, contra três votos para a terceira proposta e duas 75 
abstenções. A professora Kyteria Sabina Lopes de Figueredo lembrou que na pauta do Conselho 76 
Superior do Ensino, Pesquisa e Extensão (Consepe) veio a resolução da creditação da extensão. 77 
Disse que seria interessante que o representante discente saiba como o departamento irá se 78 
posicionar. Ela também propôs que o documento não fosse apreciado, e que tivesse um prazo 79 
para que o departamento pudesse analisá-lo. No sexto ponto, sobre informes e outras 80 
ocorrências, o professor Antonio Diego Silva Farias perguntou ao presidente sobre a questão da 81 
minuta do retorno presencial de aulas. O presidente informou que é uma demanda vindo da 82 
direção e que terá que ser marcada uma reunião do departamento. O professor Antonio Diego 83 
Silva Farias lembrou que a assembleia terá que discutir este ponto e também sobre a escolha do 84 
representante deste departamento no Conselho de Centro. Ficou acordado para ocorrer uma 85 
extraordinária na próxima sexta-feira no período da manhã. Após as discussões e nada mais a 86 
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tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e, às doze horas e quarenta minutos, 87 
declarou encerrada a reunião, para a qual eu, George Luis de Amorim Gomes, secretário 88 
executivo, lavro a presente ata, que após lida e aprovada, dato, assino e, será referendada pelo 89 
presidente. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 90 
Aprovada em: cinco (05) de novembro de dois mil e vinte e um (2021). xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 91 
Secretário Executivo: George Luis de Amorim Gomes. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 92 
Presidente: Josenildo Ferreira Galdino xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 93 


